身近な環境に生息する生き物を調査する

象とした「水の郷学習会.n只見」が、 き物について学習し、農業農村のも 9月28日に只見町土地改良区の主催 つ多面的機能について理解を深める で開催されました。 今回の学習会は、身近な環境の 只見小学校の1年生~4年生を対 生

楽しかった」と話しました。 らないほど生き物探しに夢中になり、 ことを目的に実施しました。 たくさんの生き物が見つけられて、 児童は泥んこになることも気にな



▲捕まえた生き物も--緒に記念撮影をしました

舞台芸術に親しむ

ルドルフとイッパイアッテナー

や小学校児童が鑑賞しました。 只見町教育委員会が毎年開催してい 校体育館で開かれ町内の保育所園児 る家庭劇場が、 本格的な舞台芸術に親しむために 9月27日に只見中学

ていました。 は笑い声や歓声をあげながら見入っ 物のように動く人形に、 アッテナ」が公演され、まるで生き による人形劇「ルドルフとイッパイ 今年は「人形劇団ポポロ」の方々 子どもたち

した。 ジウム「奥会津の戦国期文化をさぐ 10月3日に季の郷湯ら里で開かれま る―学僧祐俊の旅と文化遺産―」が、 シンポジウムでは東洋大学講師久

パートさん、大正大学名誉教授坂本 さんの6人が、奥会津地域で発見さ 美香さん、龍谷大学教授阿部泰郎さ 野俊彦さん、昭和女子大学講師阿部 について、報告や解説をされました。 れている書物の紹介やその価値など 正仁さん、名古屋大学教授近本謙介 ん、神奈川大学教授ブライアン・ル





▲奥会津で発見された古典籍等の解説をされた久野さん

ふスオと大使名簿

利重 和彦さん	千葉県	渡部 雄二さん	東京都
伊地知孝雄さん	東京都	みやざき てつ ぉ 宮崎 哲夫さん	千葉県
^{ぉ の きみつぐ} 小野 公嗣さん	千葉県	電巻 好子さん	東京都
中村 治さん	千葉県	^{ゎたなヾ ゕ ぇ ෭} 渡部美重子さん	千葉県
*はらま ゆ み 木原真由美さん	埼玉県	吉野 睦美さん	東京都
^{おもいし} みのる 重石 稔さん	神奈川県	久保 秀次さん	東京都
吉原 育男さん	茨城県	大宮明さん	神奈川県
並木 徳雄さん	東京都	所 英明さん	千葉県

(任期 R3.10.1~R4.9.30)

奥会津の文化を語る 会津の戦国期文化をさぐる 子僧祐俊の旅と文化遺産―」

町と教育委員会が主催したシンポ

しくお願いします。 定でWEB配信しました。 引き続き只見町の魅力発信をよろ

町長からのメッセージを大使限

各地で活躍されています

ととなり、委嘱状が交付されました。 報の収集・提供など町のために様々 止のため、委嘱状交付は郵送で実施 改めて1年間継続していただけるこ 員「ふるさと大使」 な活動を行っていただく只見町広報 新型コロナウイルス感染症拡大防 只見町の情報発信や町に役立つ情 」の第4期16名が

保険相互会社から寄附 明治安田生命 地域に寄り添う社会貢献

を実施しています。 見町へ213,500円を寄附され 募金と同社の寄附金を合わせ町へ寄 の一環で、新型コロナウイルス感染 社会貢献活動 症対策のために従業員の方々からの 明治安田生命保険相互会社では、 明治安田生命保険相互会社が、 「私の地元応援募金 今回はこの事業 只

附されたものです。

贈呈式では、月田坂下営業所長か

りがとうございました。 ら渡部町長に目録が手渡されました。 有効に活用させていただきます。 ▲明治安田生命の皆様、ありがとうございました。

令和3年度米の概算金下落 などの

されました。 安定に関する緊急要請」 する「米の需給緩和改善および価格 の拡大に向けた取り組み強化を要請 大に向けた認知度向上、県内小比率 協同組合より、 金水準が全国的に下落しました。 したことから、 会の減少などで、 ルス感染症拡大の影響による外食機 これを受けてJA会津よつば農業 昨今の人口減少や新型コロ ふくしま米の消費拡 令和3年度米の概算 米の消費量が減少 が町に提出 ナウイ

援を続けてまいります。 町は引き続き、 水稲生産者への支

緑を守り育てる

でいくことを目的に毎年開催してい 生や南会津地区の首長、大塚只見町 森キャンプ場で開催されました。 る「南会津地方植樹祭」が、 植樹祭には、 緑豊かな地域を次世代に引き継 町内3小学校の6年 ブナの木 ただみの

ことを評価され表彰されました。 は、「今はまだ小さいけれど、大きく が植えられました。参加した小学生 立派に育ってほしい」と話しました。 議会議長などが参加され、 振興や緑化事業の推進に貢献された また、鈴木章一さんが地域の林業



植樹の説明を受ける小学生や参加者の皆さん



▲ご寄贈いただきありがとうございました。

絵本「枕の匂い」 **寄贈いただきまし**

たを

親子の愛情を描く

です。また、作者の星富子さんも檜 内小中学校に収蔵しました。 枝岐村在住で、 である縁からご寄贈いただいたもの おり〟さんが、渡部早苗さんの次女 寄贈は、絵を担当した〝こあくつし 枕の匂い 前教育長の渡部早苗さんから絵本 をご寄贈いただき、 会津にご縁のある方 今回

いと思った。最後に一緒になれて良 かったと思いました」と話しました。 しかおかあさんに会えないのが寂し 本を読んだ児童は「お休みの日に

